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町内会長　田中　篤

《２６年度事業活動を振り返って！》

１年間ありがとうございました
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面影１丁目

町内会総務部

思いがけず引き受けることになった会長の仕事もようやく終わろうとしています。

町内会のことなど何も知らなかった私にとっては無謀とも言える役でしたが、皆様のご協力をいただき、な

んとか無事に引き継げそうです。ご協力感謝申し上げます。

町内会行事はトンド祭り・総会に始まり春の子ども神輿、夏の納涼祭へと続くわけですが、その間に想像

を超える多くの雑多な仕事があることを知りました。雪かきの段取り、地区公民館行事の参加、補助金の

申請、皆様への周知徹底のための配布物の作成等々これまで何も知らずにいい加減に読み飛ばしてい

た回覧のひとつひとつにこれほど多くの労力が費やされていたことに、初めて気がついた次第です。

多岐に亘るそれらの作業を支えたのは行事ごとのスタッフの皆さんと役員の方々でした。役員は仕事や

介護を抱えながらも無理なく参加するという形で何とかやってきました。その様子を町内の多くの人が理

解し少しでも参加してもらえたら、より良い町内会になるような気がします。

にわか仕立ての執行部であったにも関わらず、1年間どうにか務めることができたのは諸先輩が温かく見

守り、助けてくださったお蔭です。改めて感謝申し上げます。

皆様、一年間町内会活動にご協力いただき本当にありがとうございました。

1年前は何もわからないままスタートしましたが、振り返ってみると多くの方々 に助けていただき、何とか

任務を終えることが出来たこと、また、この任務を受けて良かったと感じることは、役員の方は勿論です

が、町内の色々な方々と接することが出来たことで、私の大きな宝となりました。

最近感じることですが、「ｺｰﾝ」、「ｵｰ」、「ｷｬｰ」と三角公園で楽しくグランドゴルフをされている光景や、

また、子どもの遊ぶ声も聞こえてくるようになり非常大きな活気を感じられ、役に関係なくうれしく思います。

この光景がこれからも発展し、「活力ある面一」が続きますように。 この１年間お世話になり、ありがとうご

ざいました。

「活力ある面一」が続きますように！ 副会長 堀家 和美

体育・防災部を担当して２年がたちました。町内会の行事はいろいろとありますが、全ては「親睦」のた

めだと思います。この１年も何人かで一緒に汗をかき知恵を出し合って行動することで、どうにか行事をこ

なし、「面影体育祭」では１５町区の中で３位入賞という素晴らしい結果を残す事ができました。選手はも

ちろん応援していただいた皆さんのご協力の賜物と思い、あらためて感謝申し上げます。

ほんとうにありがとうございました。

皆様のご協力に感謝！ 副会長 吉田 典夫

副会長を依頼されたのが、１年前のことでした。どんなお手伝いをすればよいのかわからぬまま、気が

付けば１つ１つの行事が終わっていたように思います。

とんど祭り、子ども会の樽神輿、納涼祭では司会をしながら盛り上がりました。敬老会では田中会長と

「ござ踊り」をしました。役員の皆様、町内会の皆様の協力のおかげで副会長の役が果たせました。あり

がとうございました。

有意義な１年に！ 副会長 井上 あけみ

１年はアッという間に過ぎ去ろうとしています。前会長からバトンタッチして、どうにかシニア層の福利厚

生のお手伝いが出来たかなと安堵しています。しかし、もっと会員が増えて楽しく親睦交流ができればと

願っています。

会の活動を通して住民同士が明るく、楽しく共存できる町を作りたいものです。回覧する「サロン明朗

会」に活動の一端を紹介していますので、興味のある方は、是非ご加入してください。皆様のご理解とご

協力に感謝し、もう一年頑張りたいと思っています。

今年度子ども会会長をさせていただきました、小川です。子ども会行事では、なにぶんにも力不足のた

め、皆様方にはご迷惑をおかけするする場面が多々ありましたが、町内会の役員の方々をはじめ皆様方

のご指導・ご協力のおかげで無事１年を終えることができました。本当にありがとうございました。お世話

になりました。これからも子ども会行事にご支援のほどよろしくお願いします。

明るく、楽しく共存できる町を！ 明朗会会長 谷口 大和

１年間お世話になりました 子ども会会長 小川 純子

６班の竹内様のご厚意により集会所玄関に立派

な門松を飾って頂きました。ありがとうございま

す。

《集会所に立派な門松》

1、とんど祭り

月日：１月１１日（日） 午前９：００～

場所：塩釜神社前広場

2、第４５回定例総会

月日：１月１１日(日） 午後１：３０～

場所：県営住宅集会所

《執行部よりお知らせ》

平成２７年が良い年で

ありますように！！

１２月２１日(日)、クリスマス会が大杙２区集会所で

行われ、参加した約７０名の保護者・子どもたちが

一緒に一足早いクリスマスを楽しみました。

《クリスマス会を開催》


